
                                                            
 
 
 
ACTA DE LA SUBCOMISIÓN DE COORDINACIÓN DEL GRADO EN BIOLOGÍA 

 

Facultad de Ciencias Experimentales. Universidad de Jaén 

 
 
Fecha: 19 de octubre 2023.  
Hora: 9:30h 
Lugar: Sesión meet: meet.google.com/juj-ftng-wmy 
 
 
Siendo las 9:30 horas del día indicado, se comenzó la reunión de la subcomisión de 

coordinación del Grado de Biología, con arreglo al siguiente orden del día: 

1 - Analizar los sistemas de evaluación indicados en las guías docentes.  
2 - Detectar posibles solapamientos en contenidos entre asignaturas. 
 
 
Asistentes:  
 

- Mª Isabel Prieto Gómez (profesora representante del departamento Ciencias de la 
Salud) 

- Ana Mª Fernández Ocaña (profesora representante del departamento Biología 
Animal, Biología Vegetal y Ecología)  

- Paola Belén Suárez Pesántez (alumna representante de 2º) 
- Gloria Cascajosa Montilla (alumna representante de 3º)  
- Santos González-Albo Chacón (alumno representante de 3º) 
- Irene Ramos Petit (alumna representante de 4º) 
- Rosario Lucas López (presidenta de la  subcomisión) 

 
Excusa 

- María García García (alumna representante de 1º) 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
Desarrollo de la sesión:  
 
1- Se comunica por parte de los estudiantes representantes de primero, segundo y cuarto   
que se han cumplido los sistemas de evaluación indicados en las guías docentes.  
La representante de tercero indica que en la asignatura Genética II, no coincidían algunos 
porcentajes del sistema de evaluación de la guía docente con lo publicado en PLATEA, 
y en alguna ocasión les llevó a error. 
La Vicedecana le indica que lo consultará con el coordinador de la asignatura para darle 
una respuesta en la reunión de coordinación docente. 
 
 
2- Se comunica por parte de los alumnos que no se ha detectado ningún solapamiento 
entre contenidos de diferentes asignaturas. 
La representante de segundo comenta qué en Microbiología I, hay evaluación de 
seminarios y prácticas y en Microbiología II solo prácticas. La Vicedecana aclara que esta 
distribución se debe en parte a la distribución de la teoría relacionada con los seminarios 
y a la falta de espacios en los laboratorios en el primer cuatrimestre, por lo que al dividir 
la asignatura en I y II, se dejaron los seminarios en la parte I junto con algunas prácticas 
y sólo prácticas en la parte II. 
 
 
No habiendo más temas que tratar se cerró la sesión a las 9.55 del 19 de octubre de 2023 
 
 
 

Jaén, 19 de octubre de 2023 

 
Fdo. Rosario Lucas López 

 Presidenta de la subcomisión 


